

Statt Karten!



**Gertrud  
Knödler**

Untersteinbach, im August 2022

Begrenzt ist das Leben, doch unendlich die Erinnerung.

## Herzlichen Dank

- all denen, die unsere Mutter auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- allen, die ihre Anteilnahme durch Worte, stumme Umarmungen, sanften Händedruck, Schrift, Blumen und Geldzuwendungen in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben
- Herrn Pfarrer Scholl für die tröstenden Worte
- den Schwestern von der Diakonie Öhringen für die liebevolle Pflege
- Frau Plapp von der Nachbarschaftshilfe der Diakonie, für die schönen Stunden die sie mit ihr verbracht hat
- Herrn Dr. Müller für die ärztliche Betreuung

Gudrun Falk  
Herbert Knödler